
AM Kretschmer 
Warum ist das Protokoll der letzten ASS-Sitzung (noch) nicht auf der TO? 
Antwort: 
Das Protokoll wird in Kürze nachgeliefert. 
 
AM Kretschmer 
Ist es möglich in der  nächsten ASS-Sitzung  nochmals die unterschiedlichen Möglichkeiten der 
Schülerbeförderung in Bezug auf die verschiedenen Schulformen im Stadtgebiet Bornheim 
darzustellen? 
Antwort:  
Eine kurze Darstellung dieser unterschiedlichen Schülerbeförderungsmöglichkeiten an den 
einzelnen Schulen im Stadtgebiet wird in der nächsten Sitzung des ASS vorgelegt. 
 
AM Müller 
Gibt es im Bereich der Stadt Bornheim allein reisende Kinder und Jugendliche unter den 
Flüchtlingen? Wenn ja, wie sind diese untergebracht? 
Antwort: 
Es gibt derzeit sieben unbegleitete minderjährige Flüchtlinge in Bornheim. Ein entsprechendes 
Konzept zu dieser Thematik ist von Jugendamt erarbeitet worden und wird in der nächsten 
Sitzung des JHA vorgestellt. 
 
AM Müller 
Zum Monatsende wird ein Zusatzprogramm beim Bundesfreiwilligendienst aufgeschaltet 
(Schaffung von 5000 Plätzen mit Flüchtlingsbezug). Liegen hier die entsprechenden 
Informationen des Städte- und Gemeindebundes bereits vor? Inwieweit bemüht sich die 
Verwaltung eventuell hier auch einige Plätze einzurichten? 
Antwort: 
Bisher wurde insbesondere im Hinblick auf die Verursachung  zusätzlicher Kosten über das 
bestehende Personalbudget hinaus auf den Einsatz der sog. „Buftis“ (ich weiß nicht, ob man das 
wirklich so schreibt) verzichtet. Hinweis: nur unabweisbare Ausgaben sind möglich. 
 
 


